

## Winterfußball: 2019 ging der Pokal nach Tegel

**Ende Dezember veranstaltete der Fachbereich Rechtspflege der HWR Berlin wieder sein Winterfußballturnier. Fünf Mannschaften kämpften um den Pokal, der 2019 an die Konsularbeamtinnen und -beamten ging.**

06.01.2020 — Prof. Dr. Jan Eickelberg

Auch in diesem Jahr fand wieder das traditionelle Winterfussballturnier „Budenzauber am Fachbereich 4“ der HWR Berlin statt. Fünf Studierenden- und eine Lehrendenmannschaften kämpften hingebungsvoll und sportlich-fair um den Sieg und wurden dabei von mehreren Dutzend Anhängerinnen und Anhängern lautstark und stimmungsvoll unterstützt.

Am Ende ging der erste Platz und damit der goldene Pokal nach Tegel zu den Konsularbeamtinnen und -beamten des Auswärtigen Amtes, die ebenfalls am Fachbereich Rechtspflege der HWR Berlin ausgebildet werden. Die Mannschaften der Rechtspflege, des Bachelor-Studiengangs Recht im Unternehmen (RiU) und des Master-Studiengangs Immobilien- und Vollstreckungsrecht (IVR) freuen sich bereits auf eine Revanche in 2020 – und die Lehrenden erhoffen sich dann vielleicht sogar den erstmaligen Einzug ins Halbfinale.

### Das könnte Sie auch interessieren:

- [Website Fachbereich Rechtspflege der HWR Berlin](#)